

suivants ; et cet ouvrage si hautement recommandé, sera un des plus précieux legs que les pères pourront faire à leurs enfants. Ces dernières paroles nous ont été suggérées par un prêtre aussi savant qu'expérimenté.

Nous avons en notre possession un certain nombre d'exemplaires de tous les numéros des deux premières années, que nous livrerons à demande ; et si ce nombre est insuffisant, nous nous engageons à faire réimprimer tous les numéros, si d'ici au jour de l'an, trois à quatre cents nouveaux abonnés faisaient application. Nous espérons encore que suivant le désir de Nos Seigneurs les Evêques de la province ecclésiastique de Québec, les bibliothèques provinciales voudront toutes avoir un ou plusieurs volumes de la *Gazette des Familles Canadiennes et Acadiennes*, à l'instar de ce qui se fait déjà dans quelques paroisses. Nous pourrions céder les volumes reliés pour trois schelings dix huit sous, et les volumes brochés, pour trois schelings seulement.

Qu'on n'oublie donc pas de payer le postage, en même temps que les abonnements.

Nouvième entretien sur la famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Deuxième devoir. — L'Instruction — Le jour de la première communion.

Pères et mères, que le jour de la première communion d'un de vos enfants soit toujours un grand jour de fête pour toute votre famille. Qu'il soit pour vous et pour tous les vôtres, une occasion de renouvellement spirituel. Faites vous un devoir sacré d'accompagner ce cher enfant à la table sainte ; et si vous avez d'autres enfants qui aient